

恋愛感情や親近感を利用するロマンス詐欺に注意

ロマンス詐欺とは

SNSやマッチングアプリなどを通じてやりとりを重ね、恋愛感情や親近感などを利用され、金銭をだましとられる詐欺被害です。犯人は、外国人や海外居住者を名乗ることもあります。



令和6年11月末の認知・相談被害額 約5億1,500万円！

被害事例



軍医をしている。退役したらあなたの国で一緒に暮らしたい。あなたにお金を送るので受け取って欲しいが、関税がかかるということで止められてしまった。かわりに払ってほしい。

実は最近、すごく投資で利益が出ているんです。教えますので、投資を始めてみませんか？私も詳しい人に教えてもらったんですよ。始めるならこのアプリがおすすめです。



何度もお金を要求され、その後音信不通に

"だまされない"ためのポイント

- SNSには、危険が潜んでいます。会ったこともない相手（外国人または海外居住者を名乗る場合もあります）からお金を要求されたら、安易に応じないでください。
- 「儲かる方法がある。私が教えてあげる」と投資名目で「LINE」に誘われた場合は要注意！詐欺に発展する危険性が、極めて高いです！



福井県警察本部

相談は最寄りの警察署 もしくは 警察安全相談#9110